



Marche à suivre pour créer votre profil et démarrer votre collecte de fonds pour la campagne Défi des générations 2022 au bénéfice de l'Hôpital du Sacré-Cœur-de-Montréal.

ÉTAPE # 1

- Accédez au site Internet de la Fondation en cliquant sur le lien ci-dessus :

<https://fondationhscm.org/campagnes-de-financement/defi-des-generations-2022-100>

- Cliquez sur le bouton **PARTICIPEZ** ou le mot **Connexion** dans le menu secondaire en haut de la page.

The screenshot shows the website's header with a teal background. On the left is the logo of the Fondation Hôpital du Sacré-Cœur de Montréal. The navigation menu includes 'Accueil', 'Nouvelles', 'Publications', 'Nous rejoindre', 'EN', 'Connexion', and 'FAIRE UN DON'. Below this, a secondary menu has 'Notre Fondation', 'Notre Hôpital', 'Dons', 'Campagne majeure', 'Campagnes et événements', and 'Donateurs et partenaires'. The main banner features the 'Défi des générations' logo and two buttons: 'DONNEZ' and 'PARTICIPEZ'. A red arrow points from the 'Connexion' link in the top menu to the 'PARTICIPEZ' button.

ÉTAPE # 2

- Cliquez sur le bouton **Créer un compte**.

***** Si vous avez déjà un compte avec le site de la Fondation, vous n'avez qu'à vous connecter. Vous pouvez passer à l'étape # 3. *****

Accueil Nouvelles Infolettre Nous rejoindre EN Q Connexion **FAIRE UN DON**

Notre Fondation Notre Hôpital Dons Grande campagne Campagnes et événements Donateurs et partenaires

CONNEXION

La participation à une campagne ou une activité ainsi que l'achat de produits en ligne **nécessitent un compte**. Votre compte vous permet également d'effectuer des dons en ligne plus rapidement.

Vous participez à une activité?
[Visionnez le tutoriel explicatif!](#)

Vous avez déjà un compte?

Si vous avez déjà acheté, fait un don ou participé à une activité de notre organisation, vous avez un compte. Veuillez vous connecter.

Courriel *

Mot de passe *

Rester connecté

Créez votre compte

C'est votre première visite? Vous pouvez facilement créer votre compte en quelques minutes. En créant un compte, vous pourrez enregistrer vos informations afin d'économiser du temps lors de votre prochaine visite.

CRÉER UN COMPTE

- **Lors de la création de votre compte**, on vous demandera de mettre une photo de profil.

C'est ce qui apparaîtra sur votre page personnelle en tant que participant à la collecte de fonds pour l'activité Défi des générations.

N.B. Une fois votre compte créé, vous pourrez en tout temps modifier votre photo ou vos informations personnelles.

Accueil Nouvelles Infolettre Nous rejoindre EN Q Connexion **FAIRE UN DON**

Notre Fondation Notre Hôpital Dons Grande campagne Campagnes et événements Donateurs et partenaires

CRÉER UN NOUVEAU COMPTE

INFORMATIONS PERSONNELLES

PHOTO DU PROFIL

[Parcourir]

Salutation *

-- SÉLECTIONNER --

Prénom *

Nom *

Courriel *

Confirmation du courriel *

Mot de passe *

Confirmation du mot de passe *

Le mot de passe doit contenir un minimum de 8 caractères, dont une lettre majuscule et un chiffre.

N.B. Le format recommandé pour une photo versée est de 600 px X 600 px. Voir exemple ci-dessous :



ÉTAPE # 3 – VOTRE TABLEAU DE BORD

- C'est dans la section **Mes coordonnées** que vous pourrez modifier votre photo ou vos informations personnelles.
- Vous pouvez dynamiser votre page en tant que participant en y ajoutant des photos et des nouvelles.

Accueil Nouvelles Infolettre Nous rejoindre EN | Mon espace **FAIRE UN DON**

Notre Fondation Notre Hôpital Dons Grande campagne Campagnes et événements Donateurs et partenaires

TABLEAU DE BORD

Mon espace

- > Tableau de bord
- > Ma campagne
- > Mon équipe
- > Mes nouvelles
- > Mes images
- > Mes coordonnées

DÉCONNEXION

Tableau de bord

 Amassée 0 \$	 Mon objectif total 300 \$
0%	
 Je participe à 1 campagne	 Je participe à 1/1 activité
 Je fais partie de 0 équipe	 En attente de validation 0 membre

Donateurs récents

Merci de votre soutien!

Donateurs de ce participant
Soyez le premier

ÉTAPE # 4 – CRÉER VOTRE CAMPAGNE

- Dans le menu de gauche, sous **Ma campagne**, choisir Défi des générations 2022 dans le menu déroulant.
- Ensuite, choisir : 1. Créer un profil individuel, 2. Créer une équipe, 3. Joindre une équipe existante

Accueil Nouvelles Publications Nous joindre EN | Mon espace **FAIRE UN DON**

Notre Fondation Notre Hôpital Dons Campagne majeure Campagnes et événements Donateurs et partenaires

Mon espace Ne participe à aucune autre campagne actuellement.

> Tableau de bord

> **Ma campagne**

> Mon équipe

> Mes nouvelles

> Mes images

> Mes coordonnées

TU VEUX T'IMPLIQUER DAVANTAGE?

DÉFI DES GÉNÉRATIONS 2022

Participer à cette activité
Participant individuel

Créer une nouvelle équipe
Chef d'équipe

Rejoindre une équipe existante
Membre d'une équipe

ÉTAPE # 5 – VOTRE OBJECTIF DE COLLECTE DE FONDS

- Dans cette page, indiquez l'objectif en dollars que vous souhaitez amasser.
- Vous pouvez également ajouter une description qui apparaîtra dans votre page de collecte.
p.ex. Ce qui vous motive à faire cette collecte de fonds.
- Appuyez ensuite sur *Soumettre*.

Accueil Nouvelles Publications Nous joindre EN | Mon espace **FAIRE UN DON**

Notre Fondation Notre Hôpital Dons Campagne majeure Campagnes et événements Donateurs et partenaires

CRÉER UN PROFIL INDIVIDUEL

Information sur le participant

Mon objectif personnel en argent *

Ma description (apparaîtra sur le site) *

ÉTAPE # 6 – VOTRE PAGE PERSONNELLE DE PARTICIPANT

- ***** Une fois votre profil créé, la Fondation recevra la notification et procédera à l'activation de votre profil dans les meilleurs délais. *****
- Une fois activé, c'est dans l'onglet **PARTICIPANTS** et /ou **ÉQUIPES** de [la campagne du Défi des générations](#) votre nom apparaîtra.

The screenshot shows the website header with the logo of the Fondation Hôpital du Sacré-Cœur de Montréal. The main navigation bar includes 'Accueil', 'Nouvelles', 'Publications', 'Nous rejoindre', 'EN', 'Mon espace', and 'FAIRE UN DON'. Below this, there are links for 'Notre Fondation', 'Notre Hôpital', 'Dons', 'Campagne majeure', 'Campagnes et événements', and 'Donateurs et partenaires'. The main content area is titled 'DÉFI DES GÉNÉRATIONS 2022'. It features a progress bar showing '0%' with '0 \$ AMASSÉS' on the left and '40 000 \$ OBJECTIF' on the right. Below the progress bar, there are three buttons: 'DÉTAILS DE LA CAMPAGNE', 'PARTICIPANTS', and 'LES ÉQUIPES'. The 'PARTICIPANTS' and 'LES ÉQUIPES' buttons are highlighted with red arrows. At the bottom, there are buttons for 'FORMEZ VOTRE ÉQUIPE' and 'PARTICIPEZ', along with a search bar labeled 'Rechercher'.

- En cliquant sur votre profil, votre page de participant à la collecte s'affichera comme suit :

The screenshot shows the user's personal participant page. The header is the same as the previous screenshot. The main content area is titled 'RICHARD STEELE' and 'FHSCM TEAM'. It features a progress bar showing '0%' with '0 \$ AMASSÉS' on the left and '100 \$ MON OBJECTIF PERSONNEL EN ARGENT' on the right. Below the progress bar, there are two buttons: 'PROFIL DU PARTICIPANT' and 'AUTRES PARTICIPATIONS'. The page is partially cut off at the bottom, showing the name 'Richard Steele'.

ÉTAPE # 7 – PARTAGEZ VOTRE COLLECTE À VOTRE ENTOURAGE !

- Vous êtes prêt !
- On vous encourage à partager votre page avec votre réseau par courriel et via les réseaux sociaux
- Vous pouvez également utiliser les outils disponibles sur le site provincial du Défi des générations : <https://defidesgenerations.com/>

Merci pour votre participation !

Si vous avez besoin d'accompagnement, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

L'équipe des événements de la Fondation de l'Hôpital du Sacré-Cœur de Montréal



FONDATION
HÔPITAL DU
SACRÉ-CŒUR
DE MONTRÉAL

Téléphone : 514 338-2303

Sans frais : 1 866 453-3666

Courriel : evenementsFHSCM.cnmtl@ssss.gouv.qc.ca